

Anggota DPR RI Hasnah Syam Bagi-Bagi Sembako di Pelosok Soppeng Riaja Barru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 17, 2023 - 16:31



Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., didampingi Lurah Kiru-Kiru membagikan paket Sembako di Kiru-Kiru, kelurahan Kiru-Kiru, kecamatan Soppeng Riaja, kabupaten Barru, Senin (17/4/2023)

BARRU- Setelah menyasar wilayah pedalaman di kabupaten Maros, Sulawesi Selatan, Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., kembali turun menyalurkan ratusan paket Sembako di 3 wilayah kecamatan Soppeng Riaja, kabupaten Barru.

Wilayah pertama yang dikunjungi Hasnah yang juga Ketua PKK Barru itu, pertama di dipegunungan Ceppaga desa Siddo kemudian dilanjutkan di kelurahan Kiru-Kiru dan terakhir di Latappareng, desa Ajakkang, Senin (17/4/2023).



Dihadapan warga Ceppaga, Hasnah Syam mengatakan bahwa pembagian Sembako ini adalah merupakan bukti cintanya sekaligus ungkapan rasa terima kasih kepada seluruh masyarakat khususnya di kecamatan Soppeng Riaja.

"Pembagian Sembako ini adalah bukti kecintaan saya kepada masyarakat. Dan semoga bisa meringankan sedikit beban terutama di bulan Ramadhan ini", kata Mantan Kadis Kesehatan Barru itu.



Sementara dihadapan puluhan warga Kiru-Kiru, Hasnah Syam yang biasa di

panggil Bu Dokter, mengungkapkan rasa syukurnya karena bisa kembali bersilaturahmi dengan warga Kiru-Kiru.

"Kami hadir disini membawa sedikit bantuan Sembako. Bantuan ini jangan dilihat dari nilainya, tapi inilah wujud kepedulian kami kepada warga masyarakat", ujar Bu Dokter yang dibersamai Lurah Kiru-Kiru Nursyamhidayat.



Dikatakan bahwa, Partai NasDem adalah partai yang mengedepankan politik kemanusiaan. Beberapa program yang saat ini terus berjalan antara lain NasDem Peduli, Ambulance NasDem dan Jumat Berkah.

"Dapat kami katakan bahwa hanya Partai NasDem satu-satunya partai khususnya dikabupaten Barru yang memiliki perhatian tinggi kepada masyarakat", ujar Bu Dokter.

Lurah Kiru-Kiru Nursyamhidayat menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas kunjungan Bu Dokter diwilayahnya.

"Terima kasih dan apresiasi kepada Bu Dokter. Semoga beliau selalu dalam lindungan Allah SWT", harapnya.

(Ahkam)